

Sixièmement, nous voulons la fin de la guerre au Vietnam et nous persévérerons dans nos efforts pour faire cesser les hostilités et faciliter un règlement permanent.

Le Canada a une politique clairvoyante et positive à l'égard de chacun des problèmes dont je vous ai parlé. Dans chaque cas, le Canada a agi en nation prospère et raisonnable en participant au maintien de la paix mondiale et au développement économique dans le monde.

La politique du Canada est pondérée, prudente et fondée sur la réalité. Toutefois, elle ne manque pas d'imagination parce qu'elle est pondérée, ni d'indépendance parce qu'elle se fonde sur la réalité et, pour prudente qu'elle soit elle n'en est pas moins clairvoyante.

---

S/C